



ESCAPE GAME LA MALLE À DOMICILE

UN APÉRO, ÇA SE MÉRITE !

Et tout le concept est là ! Vous avez des bières, du saucisson, des chips, etc.. Mais ces bonnes choses sont enfermées dans La Malle, à vous de résoudre les énigmes pour y accéder.

Entre amis, entre collègues ou même en famille, unissez vos forces pour savourer les **produits de notre région**. Mêlant **fiction, culture générale ludique** et **légende urbaine locale**, La Malle s'invite chez vous avec un concept de jeu innovant. Le jeu est **accessible à tous et le niveau ajustable avec le carnet d'indice**. **Aucune contrainte de temps** ne vous est imposée.

Une personne mineure est parmi vous ? Aucun problème ! Nous proposons également des boissons sans alcool locales. Faites nous en part lors de votre réservation.



"Le jeu, c'est mieux !"

(Ce qu'il faut pour un apéro simple avant de manger*)

3 joueurs : 31€/pers (€)
4 joueurs : 27€/pers (€)
5 joueurs : 24€/pers (€)
6 joueurs : 21€/pers (€)



"L'apéro, c'est beau !"

(Tout est prévu pour un apéro dinatoire, pas besoin de repas après le jeu**)

3 joueurs : 44€/pers (€)
4 joueurs : 37€/pers (€)
5 joueurs : 33€/pers (€)
6 joueurs : 29€/pers (€)

* Bières locales (Brasserie Rabourdin, Brasserie de Meaux, L'instant - Brasserie Artisanale à Pontault), chips de Thaas, pâtés ou rillettes de poules de Mouroux, saucisson.

** En plus des produits présents dans La Belle Métallique: pain tradition, tomme de Saint-Thibault, brie de Meaux, vin rouge, saucisson et biscuits Les P'tits Rocs.

NOUS CONTACTER POUR TOUTE RÉSERVATION

+33 (0)1 60 31 34 89

contact@lesvillasparadis.com





ESCAPE GAME LA MALLE AT HOME

ΔN ΔPERITIF, IT IS EARNED !

It is the whole concept ! There are beers, sausage, chips, etc.. But these good things are locked in La Malle, so it's up to you to solve the puzzles to earn them.

With friends, colleagues or even family, join forces to enjoy **the products of our region**.

Combining **fiction, playful general culture and local urban legend**, La Malle is an innovative game concept. **The game is accessible to all and the adjustable level with the index book. No time constraints are imposed.**

A minor is among you? No problem! We also offer local soft drinks. Let us know when you book.



"The game is better!"

(What it takes for a simple aperitif before eating*)

3 players : 31€/pers (€)
4 players : 27€/pers (€)
5 players : 24€/pers (€)
6 players : 21€/pers (€)



"Happy hour is beautiful!"

(Everything is planned for an aperitif, no need for meals after the game**)

3 players : 44€/pers (€)
4 players : 37€/pers (€)
5 players : 33€/pers (€)
6 players : 29€/pers (€)

* Local beers (Brasserie Rabourdin, Brasserie de Meaux, L'instant - Brasserie Artisanale à Pontault), chips de Thaas, pâtés or chicken rillettes de Mouroux, sausage.

** In addition to the products in La Belle Métallique: Tradition bread, tomme de Saint-Thibault, brie de Meaux, red wine, sausage et biscuits Les P'tits Rocs.

PLEASE CONTACT US TO MAKE A RESERVATION

+33 (0)1 60 31 34 89

contact@lesvillasparadis.com

